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2013-2014年度 RIテーマ  

 

「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録  

第１７１３回例会 

平成２６年３月１９日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 三谷副会長 

２．ソング：四つのテスト 

    

３．会長の時間：朝、水島会長から電話があり欠席するの

でお願いしますといわれ、午前中、何を話そうか考え

ていました。本日の北日本新聞に丁度偶然にも、国の

登録有形文化財に、福光の松風楼、井波の八日町の齋

賀邸が選ばれたニュースがあり、来月の観桜会が松風

楼で予定されているのが楽しみです。齋賀弥右衛門先

生は字が大変素晴らしく、八日町の碑は先生が書かれ

ました。 

４．.幹事報告：①小矢部中ＲＣ３０周年記念講演の礼状

が来ました。②精勤賞を１４日に水島会長が、井波中

学校、庄川中学校で授与してきました。木彫刻訓練校

は２４日１０時から助田社会奉仕委員長が授与して

きます。③「ハイライトよねやま」168号が来ました

（回覧）④例年開催の富山第 3分区新旧会長幹事懇親

会（引き継ぎ）は、当初予定が 5月 24日と聞いてい

ましたが、今年度は中止と案内がありました。⑤例会

変更は事務局に確認してください。 

５．委員会報告：①「良い歯の日キャンペーン」(山本武

会員)：チラシが出来ました（回覧）。4 月 18 日午前

10 時から、マーシ園で。ご都合つく方は是非ご参加

ください。②出席委員会：19名中、15名出席：78.95％ 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

三谷会員：会長代理をつとめさせて頂き役目を果たさ

せてもらいました。感謝しております。 

小西会員：私が管理しています八日町の「齋賀住宅」

が国の登録有形文化財になりました。福光の松風楼も

一緒で報道されました。４月１２日の花見で松風楼に

行くのが楽しみです。 

河合会員：そろそろ南砺の山々の植樹祭の準備が始ま

ります。今年で１０回目南砺市と同時スタートでした。

皆さんに支えられて１０周年を迎えます。 

坂井会員：３/16ＰＥＴＳに行って来ました。いよいよ

近づいてきました。3/17 砺波ＲＣが職場例会で水記念

公園に来られました。 

山本武夫会員：三女の就職先が県内にきまり、ホット

しております。 

中島会員：昨日４２回目の結婚記念日でした。お互い

プレゼント交換もなく、変化のない一日でした。 

 岩﨑会員：早退します。すいません。 
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卓話「PETS 報告」坂井彦就会長エレクト 

坂井エレクト：開会時間より早く行ったのですが、3月

16 日はホテルニューオータニ高岡の駐車場がいっぱいで

した。少し歩きましたが、高岡の街中がかなり寂しくなっ

たと感じました。 

永田義邦ガバナーエレクトの国際協議会報告と所信表

明がありました。次期 2014-2015年度 RI会長には、初め

て台湾出身の黄其光（ゲイリー C.K. ホァン Gary 

C.K. Huang）氏がなられます。氏は、孔子の教えを基に、

ロータリークラブの認知度が足りないようなので、ロータ

リーデーを設けて、公共性をもっと高めていかなければい

けない、会員増強をはかれば地域で強くなれる、自分の行

いを正しく、家庭を整えて、国家を収めてこそ、真のロー

タリアンであると、述べられたそうです。次年度のRIテ

ーマは、「ロータリーに輝きを LIGHT UP ROTARY」

です。その主旨は、①クラブは価値ある奉仕をして地域社

会でロータリーの存在感を高めて“ロータリーに輝き”を

もたらしてほしい 

      

②“ロータリーデー”を地域で開催してロータリーを知っ

てもらい、公共イメージを高め、入会候補者を惹きつけて

会員増強を行い、会員数を世界で 130 万人の目標を達成

して、“ロータリーを輝かせてほしい” 

③基金の寄付を促して、あと少しとなったポリオの撲滅を

目指し“ロータリーに輝き”をもたらしてほしい 

です。 

これに伴い、永田義邦ガバナーエレクトは、地区テーマ

「ふるさとを育み、世界を平和に」として、2014-2015

年度地区目標を次の通り、掲げられました。 

① ホァン会長が提唱する“ロータリーデー”を開始し、

ロータリーに輝きをもたらそう 

② 新幹線時代とロータリーの奉仕を考えよう 

③ 次代を担う青少年を育成しよう 

④ クラブを活性化し、公共イメージを高め、会員増強

に繋げよう 

⑤ ロータリー財団への理解を深め、補助金制度【地区

財団活動基金(DDF)】を価値ある事業にしよう 

⑥ ロータリー米山記念奨学会事業を理解し、世界につ

ながる若者を育てよう 

⑦ 日台ロータリー親善会議の推進に寄与しよう 

を掲げ、地区数値目標を以下の通り、挙げられました。 

①� 会員増強 純増 80名以上 

②� ロータリー財団寄付 100＄/人 

③� ロータリー米山記念奨学会 普通寄付 6000円/人 

             特別寄付 10000円/人 

そして、地区内に、今年度から、「ロータリーと故郷を考

える委員会」を造られるそうです。 

 

今回の PETS の基調講演は、「だからこそロータリー 

―友よ、時は今―」と題して、関場慶博 2830地区パスト

ガバナー(弘前アップル RC:小児科医)が、ポリオのワクチ

ン投与に海外へ何度も出かけておられる話をされました。 

休憩をはさんで、次期各地区委員長から、委員会の主旨

説明がされました。 

それによると、次年度の地区人頭分担金は、今年度と同

じ、15000円です。地区大会は、10月 4日(土)5日(日)、

高岡市民会館とHNO高岡で、高岡 RCがホストで開催さ

れます。 

(PETSの事務局用冊子から：山本引用) 

地区協議会は、平成 27年 5月 24日(日)野々市文化会館

フォルテで開催予定です。また、当クラブの永田ガバナ

ー公式訪問は、8月 20日(水)の予定となっております。 


